

Ressort: Musik

## Doors-Keyboarder Ray Manzarek gestorben

Rosenheim, 21.05.2013, 08:27 Uhr

**GDN** - Der 74-jährige Doors-Keyboarder Ray Manzarek ist tot: Wie sein Sprecher mitteilte, starb der Musiker am Montag in Rosenheim nach langem Kampf gegen den Krebs. "Ich bin tief betrübt über die Nachricht vom Tod meines Freundes und Bandkollegen Ray Manzarek", sagte Doors-Gitarrist Robby Krieger im Interview mit dem Nachrichtensender CNN.

"Ray war ein großer Teil meines Lebens und ich werde ihn immer vermissen." Die Doors wurden im Jahr 1965 gegründet, nachdem sich Manzarek und der Sänger Jim Morrison am kalifornischen Venice Beach kennengelernt hatten. Die Band verkaufte weltweit mehr als 100 Millionen Alben. Noch heute gilt die Rock-Gruppe als eine der erfolgreichsten Bands der Rockgeschichte.

### Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-14163/doors-keyboarder-ray-manzarek-gestorben.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)